



Peningkatan Kapasitas Reviewer Penelitian

Semarang, 31 Mei 2017. Direktorat Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan (Ditjen Risbang) bekerjasama dengan Pusat Pendidikan dan Pelatihan Kementerian Riset, Teknologi dan Pendidikan Tinggi (Ristekdikti), Quantum HRM Internasional, Serta Badan Standardisasi Nasional menyelenggarakan Pelatihan Reviewer Penelitian selama 4 hari di Hotel Santika Premier, Semarang. Pelatihan dimaksudkan dalam rangka mendukung implementasi Permenristekdikti nomor 69 tahun 2016 tentang pedoman pembentukan komite penilai dan/atau reviewer dan tata cara penilaian pelaksanaan penelitian.

Sekretaris Direktorat Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan Prakoso mengatakan, Reviewer adalah bagian dari kelengkapan upaya untuk meningkatkan tiga indikator Riset dan Pengembangan yaitu publikasi, kekayaan intelektual, dan prototype teknologi.

Selain pelatihan yang diadakan di Semarang, Ditjen Risbang juga mengadakan rangkaian pelatihan ini di Surabaya, dan Tangerang Selatan dalam waktu 2 minggu kedepan. Dengan belasan narasumber yang ahli dalam bidangnya dan berpartisipasi memberikan paparan dengan materi diantaranya; Arah Kebijakan Kemenristekdikti dalam Meningkatkan Mutu Pelatihan; Penelusuran Penelitian Sebelumnya; Penelusuran PATEN; Standar Penilaian Hasil Penelitian; Kontrak Penelitian dalam Perubahan Perpres No. 54 Tahun 2010; Penerapan Standar SNI ISO/IEC 17024:2012 dalam Pengembangan Kompetensi Penilai/Reviewer Penelitian; Audit Keuangan Kegiatan Penelitian; Analisis Akuntansi Proposal dan Keluaran Kegiatan Penelitian; Pertanggungjawaban Anggaran untuk Standar Biaya Keluaran (SBK) Sub Output Penelitian; Penilaian Prototype Hasil Penelitian; Penjaminan Mutu dan Audit Kesesuaian Target dan Hasil Keluaran Penelitian; TRL dan Praktik Pengukurannya; Panduan Edisi XI; Peta Jalan; Etika Reviewer; Kriteria Penugasan Reviewer; Penilaian Skema Riset Dasar; Penilaian Skema Riset Terapan; Penilaian Skema Riset Peningkatan Kapasitas; Penilaian Skema Riset PUPT.

Acara yang dihadiri oleh dosen peneliti yg telah menjadi reviewer penelitian yang diselenggarakan oleh Direktorat Riset dan Pengabdian Masyarakat - Ditjen Penguatan Riset dan Pengembangan Kemenristekdikti, ditambah reviewer penelitian yang diangkat oleh Perguruan Tinggi sebagai reviewer internal, dari beberapa Perguruan Tinggi yang ditentukan oleh penyelenggara penelitian.

Direktur Jenderal Penguatan Riset dan Pengembangan Muhammad Dimiyati dalam kesempatannya mengharapkan dengan diselenggarakannya Pelatihan Reviewer ini dapat meningkatkan kapasitas reviewer penelitian dalam mereview serta diharapkan menghasilkan Reviewer yang Jujur, Akuntabel

dan Profesional dalam mendukung tercapainya indikator pencapaian Riset dan Pengembangan yaitu publikasi, kekayaan intelektual, dan prototype teknologi.

“Dengan materi pelatihan yang komprehensif mengarah pada standar SNI ISO/ IEC17024: 2012, maka pelatihan ini diharapkan mampu menghasilkan reviewer jujur dan profesional yang mampu mengubah wajah riset dan pengembangan di Indonesia sehingga cita-cita kebangkitan teknologi nasional dapat kita wujudkan.” Tutup Kapusdiklat Kemenristekdikti - Wisnu S. Soenarso.